

El Departamento de Salud de Elda supera los 20.000 contagios por COVID-19 desde el inicio de la pandemia

07/04/2021



El Hospital continúa bajando su presión asistencial.

La **Conselleria de Sanidad** ha dado a conocer los **datos de COVID-19** hasta el 5 de abril, fecha en la que el número de casos se sitúa en nuestra zona en riesgo bajo, según los baremos del Ministerio de Sanidad. Además, la Comunidad Valenciana tiene una incidencia acumulada de 32 casos por cada 100.000 habitantes, la más baja de España, cuya media es de 164 casos por cada 100.000 habitantes.

El **Departamento de Salud de Elda** ha notificado **23 casos nuevos del 28 de marzo al 5 de abril** y supera la cifra de 20.000 contagios, en concreto ha registrado 20.021 positivos. **Elda** y **Petrer** superan los 10.000

positivos, al registrar 5.921 y 4.110 casos respectivamente. Elda suma dos casos y Petrer cinco. **Villena** registra siete positivos; **Novelda** seis; **Sax** dos, y **Monóvar** uno.

La incidencia acumulada se sitúa en el Departamento de Salud en 24,26 casos por cada 100.000 habitantes con 46 casos en total en las últimas dos semanas. De los 13 municipios que forman parte del mismo, seis no han registrado ningún caso en los últimos 14 días: **Biar, Salinas, La Romana, Algueña, Beneixama** y **Cañada**. El municipio con mayor incidencia del Departamento es **Petrer**, con 43,76 casos por cada 100.000 habitantes

con 15 positivos en las últimas dos semanas; le sigue **Elda** con 17 casos en 14 días y una incidencia de 32,31; la de **Novelda** es de 31,19; en **Pinoso** es de 12,55; en **Sax** de 10,16; en **Villena** de 8,83 y en **Monóvar** está en 8,22 casos por cada 100.000 habitantes.

En cuanto al número de fallecidos, el Departamento

registró cuatro fallecidos -345 en total-, **Elda** no ha sumado ninguna muerte desde el 28 de marzo al 5 de abril, por lo que la cifra se sitúa en 102 difuntos por coronavirus, **Petrer** suma dos casos hasta registrar 59 muertos desde marzo de 2020, mientras que **Sax** y **Villena** han notificado una muerte cada uno.